

**Zur Leugnung des Klimawandels – wie zuletzt etwa wieder durch US-Präsident Trump:**

## Natur ist dabei, uns abzustrafen

Klimaleugner verweisen gerne auf astrophysikalische Ursachen und die Schwankungen in geschichtlicher Zeit als Gründe der Erwärmung. Auch ich will das als mögliche Teilursache nicht ausschließen, aber die menschengemachte CO<sub>2</sub>-Überflutung kann nicht folgenlos bleiben. Wie sehr die Verbrennungsprodukte CO<sub>2</sub> und SO<sub>2</sub> Klimagase sind, wis-

sen wir vom Glutplaneten Venus und den verschiedenen Klimakatastrophen in erdgeschichtlicher Zeit, allem voran das von einer vulkanischen CO<sub>2</sub>-Überflutung (sibirischer Trapp) ausgelöste Perm-Trias-Artensterben. Die explodierende Spezies Homo sapiens überlastet den geschundenen Planeten. Es darf nicht wundern, dass die Wettermaschine heiß läuft. Alles ist heftiger geworden, mehr Wärme, mehr Kälte, mehr Stürme, mehr Dürre, mehr Starkregen. Längst ist die Natur dabei, uns abzustrafen.

*Hartmut Rencker  
Mainz*